

Juan Antonio León Triviño

"La Cámara de Comercio
ha cumplido su compromiso
con Ciudad Real"



Juan Antonio León Triviño, presidente de la Cámara de Comercio de Ciudad Real desde 1991, ha vivido con intensidad los últimos doce años: los que ha tardado en materializarse la idea de construir un aeropuerto en Ciudad Real. De todos esos momentos, buenos y malos, de esas sensaciones de distinto signo, el presidente de la sociedad promotora guarda celosamente anotaciones con las que no cree que vaya a escribir un libro, pero que sí le servirán para recordar de forma vívida los obstáculos y grandes retos a los que se enfrenta alguien que se empeñó en conseguir un sueño y luchó por él, junto a "un gran equipo humano", como reconoce, hasta llevarlo a buen término.